

## Maldonado: Un hombre sufre brutal agresión por parte de vecinos tras pedir el cese de una fiesta sin permiso

Principal



Publicada el: 26/01/25	Visitas: 145
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 16	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/maldonado-un-hombre-sufre-brutal-agresion-por-parte-de-vecinos-tras-pedir-el-cese-de-una-fiesta-sin-permiso\\_15809.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/maldonado-un-hombre-sufre-brutal-agresion-por-parte-de-vecinos-tras-pedir-el-cese-de-una-fiesta-sin-permiso_15809.php)

**MALDONADO: UN HOMBRE SUFRE BRUTAL AGRESIÓN POR PARTE DE VECINOS TRAS PEDIR EL CESE DE UNA FIESTA SIN PERMISO**

*Principal*

*Maldonado: Un hombre sufre brutal agresión por parte de vecinos tras pedir el cese de una fiesta sin permiso*

**Maldonado: Un hombre es víctima de una violenta agresión por parte de vecinos tras solicitar el fin de una fiesta no autorizada.**

## **Agresión en Punta del Este: Vecino fue atacado durante fiesta no autorizada**

Un episodio de violencia se registró en la zona de San Rafael, Punta del Este, donde un vecino fue agredido por un grupo de jóvenes que celebraban una fiesta no autorizada en una vivienda de la localidad.

El incidente tuvo lugar en la mañana de este domingo.

Según informaciones obtenidas por Telenoche, esta casa ya había sido objeto de un apercibimiento previo y una multa debido a su uso para eventos ruidosos, rentada durante la temporada por estos jóvenes vinculados a un reconocido boliche de la movida nocturna de la ciudad.

El afectado, identificado como Luis María González y miembro de la comisión de vecinos, se acercó a la propiedad para reclamar por el volumen de la música y el desorden ocasionado por los vehículos en las cercanías.

Durante este reclamo, González realizó una grabación con su teléfono móvil.

En ese momento, una persona salió de la casa y le exigió que le entregara su celular.

González se negó a hacerlo y comenzó a retirarse, pero fue entonces cuando aproximadamente diez individuos aparecieron para intimidarlo.

"Había patovicas que estaban contratados, pero no me pegaron; me sujetaron.

Los que me golpearon fueron los organizadores", declaró González.

Mientras uno de ellos le propinaba golpes en la cara, otro le sustrajo su teléfono.

González indicó que observó que el personal de seguridad de la fiesta se percató de la situación y exclamaron: "dejenlo, devuélvanle el celular".

Aprovechando la confusión, intentó escapar.

Logró llegar a su camioneta y encenderla, pero un hombre ingresó por la ventana del acompañante e intentó desviar el volante para impedir que pudiera conducir.

"Terminé arriba de la vereda", relató González sobre los momentos de caos.

Mientras tanto, otros hombres corrían al lado de su vehículo, pateándolo y causando daños significativos.

Finalmente, el vecino realizó la denuncia policial correspondiente tras lo ocurrido.

La comunidad local sigue preocupada por la situación de seguridad en su vecindario, especialmente durante la temporada alta de turismo.

## Imágenes

# MALDONADO: UN HOMBRE SUFRE BRUTAL AGRESIÓN POR PARTE DE VECINOS TRAS PEDIR EL CESE DE UNA FIESTA SIN PERMISO

*Maldonado un hombre sufre brutal agresion por parte de vecinos tras pedir el cese de una fiesta sin permiso*

## Tags

*seguridad, autorizada, celular, agredido, violencia, temporada, solicitar, maldonado, violenta, episodio, atacado, vecinos*

## Noticias relacionadas

**3.5 \*** *Tragedia en parque de diversiones de Atlántida: un menor sufre fractura de columna tras accidentarse en atracción no autorizada*

**3.7 \*** *Un hombre se encuentra en estado crítico tras ser agredido violentamente en Maroñas*

**4.6 \*** *Una joven de 24 años se convierte en protagonista de un trágico suceso al quitarle la vida a su padre en defensa de su madre durante una agresión violenta*

**4.6 \*** *Denuncian una brutal agresión en Colonia: un hombre fue mutilado, apuñalado y fracturado en Rosario*

**3.8 \*** *Se implementará un alto al fuego en Gaza a partir del domingo*

**4.5 \*** *Creciente preocupación por la violencia en las aulas: un 20% de los estudiantes uruguayos se ven afectados*

**4.3 \*** *Chofer de ómnibus de Coetc sufre fractura tras ser atacado con una*

*piedra: alarmante incremento en las agresiones hacia el personal de transporte*

**3.6 \*** *Incidente alarmante: árbitro de fútbol amateur sufre agresión en pleno partido*

**5.0 \*** *Un joven fue víctima de una violenta rapiña en la que sufrió golpizas antes de que los delincuentes escaparan*

**3.9 \*** *Edificio en Costanera y calle Belén generaría controversia por posibles infracciones a las normativas de altura*

## Comentarios

**Esperanza Apellido**

26-01-25 12:37

*Una pena lo que pasó en Punta del Este, ya no se puede vivir tranquilo. La falta de control es evidente y esa fiesta no autorizada terminó en un desastre. A veces parece que la joda le gana a todo, hasta la seguridad de los vecinos.*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales

Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf

uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo